



Ce dimanche 18 octobre, plusieurs jeunes ont célébrée leur profession de foi de à l'église du Christ Roi, aux Pennes Mirabeau, dont 3 collégiens de 4è. Cette célébration n'avait pas pu se tenir au printemps, à cause de la crise sanitaire liée à la COVID-19.



Qui sont les bienheureux concernés ?



Il fallait voir le regard sérieux et attentif affiché sur leur visage lorsque le père ASSALE, curé de la paroisse, s'adressait à eux pendant son sermon. Révélant ainsi de leur part un engagement profond de ce qu'ils vivaient.



Le père ASSALE insistait sur le fait que la profession de foi n'est pas un sacrement comme le baptême, mais un temps fort qui permet aux jeunes de réfléchir sur leur foi et une célébration qui compte pour les parents, témoins généreux du choix de leur enfant. Vivre leur profession de foi a été une célébration au cours de laquelle les jeunes ont renouvelé en leur nom propre l'engagement pris pour eux par leurs parents, parrain et marraine, à leur baptême. C'est donc en même temps une fête familiale, un rite social d'accès à la responsabilité personnelle, un rite de passage de l'enfance à l'adolescence.

Par conséquent, tout en étant un temps fort au point de vue religieux, la profession de foi est pour nos jeunes un acte religieux marquant dans la mesure où ils montrent que la foi les a profondément marqués. Pour eux, en effet, elle a consisté principalement à renouveler personnellement le sens de leur baptême par deux signes symboliques : **le vêtement blanc** (l'aube) **et la lumière** (le cierge).



La célébration a finalement montré la relation complice que les accompagnateurs ont vécue avec les jeunes et leur famille. Nous leur souhaitons que leur profession de foi leur apporte bonheur et force pour leur vie. Tout comme nous espérons que tous sauront saisir les opportunités de s'engager personnellement dans la vie chrétienne au service du Dieu d'Amour, où **« chacun d'entre eux aura, chaque jour, sa part de réussite »**.

Hervé DEBAILLEUL. APS de l'Ensemble Scolaire Sainte Elisabeth.

Enseignement catholique d'Aix-Gap-Digne

Ecole Privée

130 Vieille route de la Gavotte
Les Cadeneaux
13170 Les Pennes Mirabeau

04 91 09 44 81
ecole@sainteelisabeth.org

Collège Privé

128 Vieille route de la Gavotte
Les Cadeneaux
13170 Les Pennes Mirabeau

04 91 09 44 81
college@sainteelisabeth.org

Lycée Professionnel Privé & centre de formation Privé

153 Rue de la Formation
ZA de la Haute Bédoule
13240 Septèmes les Vallons
04 91 51 01 41

lpp@sainteelisabeth.org
cfc@sainteelisabeth.org



[Ensemble-Scolaire-Sainte-Elisabeth-Collège-Lycée-Pro-1619139291692672](https://www.facebook.com/Ensemble-Scolaire-Sainte-Elisabeth-Collège-Lycée-Pro-1619139291692672)



www.instagram.com/college_lycee_sainte_elisabeth/



[groupe_ste](https://twitter.com/groupe_ste)



<http://www.groupe-sainte-elisabeth.fr>

